

Fecha: 04-06-2025

Medio: El Insular

Supl. : El Insular

Tipo: Noticia general

Título: Se Inca el fundamento del Nuevo Hospital de Quellón con apertura del Policlínico de Especialidades

Pág. : 7

Cm2: 711,3

VPE: \$ 448.801

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

2.500

7.500

 No Definida

## Se Inicia el funcionamiento del **Nuevo Hospital de Quellón** con apertura del **Policlínico de Especialidades**

**Con más de 200 atenciones realizadas durante su primer día, el Policlínico de Especialidades del Nuevo Hospital de Quellón inició su funcionamiento, marcando un hito histórico para la salud pública en la comuna. Este importante avance se enmarca en la primera etapa del Plan de Apertura Parcializada del nuevo recinto hospitalario, que también habilitó su punto de Toma de Muestras y la Farmacia de Atención Abierta.**



**L**a jornada se desarrolló sin mayores inconvenientes y fue ampliamente valorada por la comunidad, que destacó la comodidad de las nuevas dependencias y la cercanía del personal de salud.

Ana Tecay fue la primera usuaria en ser atendida en el establecimiento. Llegó a las 8 en punto y, entre emociones, expresó su satisfacción por el nuevo recinto: "Muy lindo el hospital, muy lindo el recibimiento, gracias a Dios y muy bonito. Yo soy nacida y criada acá, y no habíamos tenido un hospital tan bonito. Me voy con Dios y ya conozco mi hospital."

La señora Jacqueline Vargas, quien acompañó tempranamente a Ana Tecay, manifestó que el nuevo establecimiento era muy necesario en la comuna: "El director nos recibió y todos cooperando, muy lindo. Ojalá que sea algo muy bueno para la comuna, que nos hacia falta, y que tengamos muchos especialistas."

Juan Villouta, otro de los primeros pacientes atendidos durante la mañana del lunes, no dudó en manifestar su alegría: "Sería muy hermoso que funcione esto, porque ha

pasado mucho tiempo que no ha funcionado como corresponde, así que me alegra mucho."

Durante esta primera jornada, el Policlínico de Especialidades del Nuevo Hospital de Quellón también recibió a usuarios provenientes de otras comunas de Chiloé. Josefina Alvarado, quien viajó desde Castro para su atención, expresó su impresión tras ser atendida: "Quedé impresionada, porque yo vengo de Castro y esperamos algún día tener un hospital así. La atención fue excelente, y felicito a toda la comunidad de Quellón."

Finalmente, el director del Hospital de Quellón, Francisco Camilo Díaz, valoró la satisfacción de los usuarios, destacando la cercanía y empatía del equipo de salud: "Iniciamos un momento histórico para el proyecto del Nuevo Hospital de Quellón. El área ambulatoria, como se ha venido trabajando, ya hoy hizo sus primeras atenciones de pacientes. Todos reconocen la infraestructura, pero también, y lo que más nos deja tranquilos, es que han sentido una atención cercana, empática, bien orientada por el equipo de Gestión Usuaria. Se ha logrado lo que se buscaba: abrir este hospital de manera efectiva para la atención de los usuarios."

Ilustre Municipalidad de  
**CHONCHI**  
Patrimonio Vivo

### MERCADITO PRODEMU Y FERIA PROVINCIAL REPUYEN

**27 de junio  
31 de julio  
29 de agosto  
30 de septiembre  
30 de octubre  
28 de noviembre**

